



Bolsa de Valores de Chile cerró un año con éxitos históricos

Description

La Bolsa de Valores de Chile cerró sus operaciones correspondientes al 2025 con un crecimiento de 56 por ciento y superó por primera ocasión en la historia la barrera de los 10 mil puntos.

Este es el mejor resultado en el mercado bursátil nacional desde 1993, que estuvo acompañado por un número récord de máximos a lo largo de estos 12 meses.

Gracias a su desempeño, el Índice de Precios Selectivo de Acciones (IPSA), que mide la rentabilidad promedio de las 30 mayores empresas del país, está considerado como uno de los más fiables de la región.

Los resultados estuvieron impulsados por el alza del cobre, que rozó los seis dólares la libra en el Mercado de Valores de Londres, y un dólar a la baja.

El ambiente de euforia se mantuvo en la sesión final, a pesar de que en las últimas jornadas el IPSA retrocedió discretamente y cerró en 10 mil 128 puntos.

La bolsa terminó el año este martes pues mañana, 31 de diciembre es feriado bancario decretado por el organismo legislativo chileno.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025